Editorial

De nuevo un año más, nos encontramos en vísperas de una nueva Reunión Anual de la SEOP.

En esta ocasión, la Profa. Mendoza, presidenta del Comité Organizador, nos ha preparado un magnífico programa científico y social.

El programa científico lo componen un total de cuatro cursos. Comenzamos el jueves 24 de mayo, con un curso dictado por el Prof. Edwin S. Rosenberg, entre otras actividades destaca en su currículo la dirección del Programa de Periodoncia y Prótesis – Periodontal University of Pennsylvania (hasta 2006). El citado ponente dedicará la jornada de mañana y tarde a la exposición del tratamiento periodontal en el adolescente, sin duda uno de los aspectos más importantes de la patología oral durante esta etapa del ser humano.

El viernes 25 de mayo, el Prof. Solano, catedrático de Ortodoncia de la Universidad de Sevilla, dedicará la mañana a exponer las últimas novedades acerca del tratamiento temprano de la maloclusión, uno de los principales procedimientos terapéuticos realizados en la consulta de odontopediatría.

La tarde del mismo día será dedicada a realizar el que constituye el segundo curso promovido por la SEOP acerca del tratamiento odontopediátrico en el niño con necesidades especiales. Dicho curso es subvencionado gracias a los beneficios obtenidos por la venta del libro *Odontopediatría*, cuyos editores son los profesores Boj, Catalá García Ballesta y Mendoza.

En esta ocasión, el ponente es el Prof. Luc Martens. Entre otros aspectos de su currículo, destaca ser *chairman* del Departamento de Odontopediatría y Atención Especial de la Universidad de Ghent-Belgium y ex-presidente de la *Belgian Academy* y de la *European Academy of Pediatric Dentistry*, en la actualidad es Presidente electo de la *International Association for Disability and Oral Health* (IADH).

El sábado se desarrollará durante toda la jornada el curso dictado por el Dr. Lorenzo Vanini, que versará sobre la estética del frente anterior. El citado ponente, docente de las Universidades de Milán y Roma y considerado en la actualidad como una de las más importantes figuras de la odontología cosmética mundial, aplicará sus conocimientos durante la etapa final del desarrollo del ser humano.

Paralelamente se desarrollarán el curso para higienistas dentales y la lectura y defensa de comunicaciones orales y pósters.

Como siempre, uno de los momentos más esperados en nuestras Reuniones Anuales lo constituye la entrega de los premios instituidos por la SEOP. Es sin duda el nerviosis-

mo y la ilusión de nuestros jóvenes participantes lo que genera un momento único de participación común entre los miembros de nuestra sociedad.

Durante la XXIX Reunión Anual de la SEOP, se entregarán los siguientes premios:

- -Premio Odontología Pediátrica a la mejor publicación científica.
- —Premio Mª Luisa Gozalvo a la mejor comunicación oral.
- -Premio Juan Pedro Moreno al mejor póster.
- -Premio a la mejor comunicación presentada por primera vez en la SEOP.

Desde estas líneas, deseamos un feliz desarrollo de la XXIX Reunión Anual de nuestra sociedad, esperando que en ella quede reflejado el enorme esfuerzo que los diferentes comités han venido desarrollando durante estos años.

> P. Planells Directora de la Revista